

Barcelona, den 23. Juni 1953.

Lieber Herr Professor !

*Seybold*

Von Ihrem freundlichen Schreiben vom 17. ds. Mts. habe ich in allen Teilen Kenntnis genommen. Da fast alle Patronatsmitglieder auswärts sind und Sie die Einladung sofort brauchen, will ich Sie nicht länger auf eine Antwort warten lassen.-

Ich nehme ohne Weiteres an, dass wenn nicht alle acht Mitglieder so doch die Mehrheit Ihren Aufenthalt in Blanes begrüsst. Gelt, Herr Professor, Sie werden zeigen, was Arbeitsfreude und Begeisterung fuer eine Sache zu tun in der Lage sind.

Die Einladung ist etwas ausführlich gehalten, was aber nichts schadet.

Meines Erachtens waere es sehr empfehlenswert, wenn Sie Herrn Prof. Rauh nicht nur in Blanes "abladen" wuerden, sondern seine Anwesenheit dort ebenfalls zu einer gruendlichen Besichtigung des Gartens benuetzen wuerde. Vielleicht koennte er doch von den 365 Jahrestagen wenigstens zwei davon Marimurtra widmen.

Sie, und die Herren Prof. Rauh und Braunsteffer gruesst bestens

Ihr